
第６回 定例教育委員会

１ 開催年月日

平成２０年７月１１日（金）

２ 主な議事の概要

［説明事項１］ 奈良県教育委員会点検・評価外部懇談会委員の委嘱について

奈良県教育委員会の点検・評価にあたって、教育に関する学識経験者の知見を
活用することが義務づけられているため、評価外部懇談会委員の委嘱について説
明があり、承認されました。
委員から、評価外部懇談会の名称を検討すべきであると意見があり、教育評価

支援委員会とすることになりました。

［説明事項２］ 人事について

管理職の懲戒処分について説明があり、承認されました。
委員から、不祥事の根絶を図るため周知、徹底を図る必要があるとの意見があ

り、事務局から、校長会、教頭会等の機会に綱紀粛正の徹底を図りたいとの回答
がありました。

［報告事項１］ 平成２０年６月定例県議会の概要について

６月定例県議会の本会議及び文教委員会の概要について報告があり、了承しま
した。
委員から、大和中央高校の現状について質問があり、事務局から、不登校経験

者が多い中で、まずまずの出席率であるとの回答がありました。

［報告事項２］ 平成２１年度奈良県・奈良市・大和高田市公立学校教員採用候補
者選考試験出願状況について

採用候補者試験の校種別の出願者数及び競争倍率並びに試験内容及び日程、試
験場所等について報告があり、了承されました。
委員から、併願受験について質問があり、事務局から、小学校の採用人数が多

いので、中学校教員で不合格の者が、小学校教員で合格することはありうるとの
回答がありました。
また、委員から、教職員の健康を守ることも留意してほしいとの意見も出され

ました。

［報告事項３］ 平成２０年３月中学校卒業者の進路状況について

平成２０年３月の中学校卒業者の進路状況について、報告があり、了承しまし
た。
委員から、県外高校進学者が減少している理由について質問があり、事務局か

ら、経済的な理由が考えられるとの回答がありました。



［報告事項４］ 平成２１年度奈良県立養護学校及び奈良東養護学校高等養護部
入学者募集要項概要について

県立養護学校及び奈良東養護学校高等養護部の入学者募集の概要について報告
があり、了承されました。
委員から、普通学校からの転入について判断は誰がするのかとの質問があり、

事務局から、市町村の就学指導委員会で行っているとの回答がありました。
また、事務局から、保護者の関心が高く、専門校に通わせたいという傾向にあ

り、養護学校の容量がいっぱいになってきていると報告がありました。

［報告事項５］ 県立学校へのＡＥＤの設置について

県立学校へのＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置について、すでに設置済み
の学校を除く全ての県立学校３９校に対し、７月中に設置する予定であるとの報
告があり、了承されました。
委員から、生徒に対して使用方法を周知するよう指導すべきであるとの意見が

出されました。


